

PARISER ZEITUNG

... et la page française

Postverlagsort Köln. — Verlag und Schriftleitung: Paris, 100, rue Réaumur. Telefon: Gut. 88-00, Tur. 54-40, Gut. 80-60. Postanschrift: Köln 1, Postfach 621. Postscheck Paris 2 655 94. Bank Crédit Lyonnais, Agence H. Paris (2*), Nr. 43523. — In Deutschland: Postscheck der Dresdner Bank, Berlin Nr. 800, mit Vermerk „für Pariser Zeitung“.

Nr. 74/ Jahrg. 3/ Montag, 15. März 1943

Die „Pariser Zeitung“ erscheint täglich morgens, auch Sonntags. Sie ist an jedem Zeitungstand oder im Monatsbezug durch die Post erhältlich. Der Bezugspreis beträgt in Frankreich monatlich Frs 45.— im Vierteljahr Frs 120.— Bezugspreis im Reich RM 3.— zuzügl. Zustellgebühr. Bestellungen in Frankreich beim Verlag direkt, im Reich bei jeder Postanstalt.

Charkow zurückerobert

In umfassendem Angriff von Norden und Osten — Verluste des Gegners noch nicht zu übersehen

Aus dem Führerhauptquartier, 14. März.

Das Oberkommando der Wehrmacht gibt bekannt:

Der Gegenangriff, in dem die Heeresgruppe Süd nach wochenlangen Kämpfen den Feind über den Donez zurückgeworfen hat, wurde heute durch einen bedeutsamen Erfolg gekrönt. Nach tagelangen, harten Kämpfen haben Verbände der Waffen-SS, von der Luftwaffe tatkräftig unterstützt, die Stadt Charkow in umfassendem Angriff von Norden und Osten zurückerobert. Die Verluste des Gegners an Menschen und Material sind noch nicht zu übersehen.

★ ★ ★

Mit der Rückeroberung von Charkow kann die von Moskau geplante Umfangsschlacht im Donezbecken nunmehr wohl als vollständig zusammengebrochen gelten. Damit fällt der wichtigste Stützpunkt und Knotenpunkt der sowjetischen Operationen aus. Wie aus der Sondermeldung hervorgeht, hatte die feindliche Führung Charkow durch Häufung von Kriegsmaterial zum zentralen Nachschubplatz gestempelt. Aber schon in den letzten Tagen war zu erkennen, dass sich das Schwergewicht der deutschen Gegenoffensive gerade gegen diese Stadt richtete, und der letzte OKW-Bericht brachte bereits die Gewissheit des Erfolges, nachdem es den deutschen Verbänden gelungen war, von zwei Seiten in diese so heiss umkämpfte Stadt einzudringen. Wieder weht am Roten Platz die deutsche Kriegsflagge.